# INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



### **ASIGNATURA: Botánica**

Durante el mes de Marzo, se han realizado dos prácticas una el Jueves día 3 y otra el Jueves día 17. Una de ellas consistía en localizar los tipos de planas y además rellenar el formulario de dicha práctica y la otra, partiendo de una especie desconocida para nosotros, a través de una enciclopedia y siguiendo todos los pasos llegar a identificarlas y nombrarlas. Además es importante resaltar, que el próximo Jueves 14 de Abril será el primer parcial de la asignatura, donde entrarán los temas del 1 al 8, y para eliminarlo la nota final del examen debe de superar o igualar el 6. Todos los temas y apuntes pueden encontrarlos en la página web.

## ASIGNATURA: Electrotecnia y Electrificación

Durante el mes de Marzo, se ha realizado una práctica el día Martes 8 de Abril , dicha práctica consistía en crear varios circuitos en serie y en paralelo y observar las variaciones de intensidad y voltaje entre otros. Además en clase de teoría ha continuado con los temas y ejercicios y en la página web se pueden encontrar ejercicios para realizar y practicar en casa. El pasado 17 de Marzo tuvo lugar un seminario donde nos explicaron la factura de la luz .

## ASIGNATURA: Gestión , valoración y política ambiental

El próximo día 18 de Abril tendrá lugar el parcial de dicha asignatura. Dicho parcial es eliminatorio y entran los siguientes temas :

- LA PAC EN 2014-2020
- Principios derecho internacional del medio ambiente
- Economía ambiental
- Contabilidad ambiental
- Instrumentos de la política ambiental
- Gestión de los recursos no renovables
- La gestión de los recursos renovables
- Introducción a la pac.

#### **ASIGNATURA: Hidráulica**

En dicha asignatura, durante el mes de Marzo, se han realizado dos prácticas correspondientes a los días 8 y 15. Ambas prácticas se basaban en el estudio de los materiales y piezas correspondientes a una instalación hidráulica. Además, el Miercoles 16 de Marzo, se realizó un seminario y el próximo tendrá lugar el martes 19 de abril en horario de clase (10:00 a 11:00 h) habrá un seminario sobre Eficiencia energética en redes de riego. El ponente será Dr. Ricardo Abadía Sánchez, profesor de la UMH y Director EPSO. Se pasará lista a los asistentes. El pdf del seminario está colgado en la web de dicha asignatura.

#### ASIGNATURA: Protección de cultivos

Durante el Mes de marzo, en clase de teoría se ha continuado con los temas y se ha dado hasta el tema 15A.

Además, se han realizado tres prácticas correspondientes a los días 4, 11 y 18.

Por último, es importante apuntar que el próximo Lunes 21 de Abril tendrá lugar el primer parcial de la asignatura y dicho examen eliminará materia si es aprobado.

## ASIGNATURA: Fisiología Vegetal

Durante el mes de Marzo , han tenido lugar la última práctica de la primera parte, donde estudiamos el crecimiento y déficit de nutrientes para una plantación de tomates . Se han creado cuatro grupos , dos por cada grupo de prácticas y cada grupo ha realizado su informe , el cual fue entregado el pasado 23 de Marzo y próximamente se expondrá en la clase el próximo viernes 15 de Abril , donde compararemos resultados y además sacaremos una conclusión en común . También ha tenido lugar el primer parcial de la asignatura el pasado Lunes 21 de Marzo y un seminario el día Viernes 18 de Marzo .

FECHA: 31/03/2016

**ESTUDIANTE ASESOR: Rocío Treviño Chinchilla**